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TUVSHINJARGAL Jambal                                       Жамбалын Түвшинжаргал
Mongolei/Mongolia

Tuvshinjargal wurde 1979 geboren und absolvierte sein Studium als Bildhauer an 
der Universität für Künste und Kultur in Ulaanbaatar. Er hat viele Kunstwerke in 
Zusammenarbeit mit seinem Lehrer und seinen Kollegen ausgeführt. Aufgrund 
ihrer Zusammenarbeit fertigten sie viele Auftragsarbeiten, Skulpturen und Holz- 
und Steinskulpturen an historischen Orten an.
Im Jahr 2010 gründete er seine Borjin Suvarga GmbH und hat einen großen 
Beitrag für die Entwicklung der Steinkunstwerke in der Mongolei geleistet, die 
in öffentlichen Bereichen in der gesamten Mongolei ausgestellt sind. Er hat rund 
300 Kunstwerke in Stein ausgeführt.

Denk nach!, 2019, Granit, 60 x 45 x 37 cm
Think!, 2019, granite, 60 x 45 x37 cm

Born in 1979, Tuvshinjargal graduated as a sculptor from the Mongolian State 
University of Arts and Culture. He executed many artworks based on collabo-
ration with his teacher and his colleagues. Based on their cooperation, they 
made many ordered works, sculptured gers and wooden and stone sculptures in 
historical places. 
In 2010, he founded Borjin Suvarga GmbH and has made a major contribution 
to the development of Mongolia's stone art works, which are exhibited in public 
areas throughout Mongolia. He has executed around 300 works of art in stone.
www.borjinsuvarga.com


